

Vorweihnachtsfeier der Fußballabteilung in Oberhausen am 18.12.2010

Wir waren 9 Fußballmitglieder dabei und leider 2 kommen nicht da.

Vorher hat T. Krajza per E-Mail Info geschrieben, dass wir eigene Tasse mitbringen sollen. -Überraschung-

Einige Gruppe ist mit dem Zug nach Oberhausen gefahren, aber sie müssen in Gelsenkirchen umsteigen. Als N. Gündüz versucht den Zug zu kriegen, aber er leider verpasst den Zug. Er hatte Pech. B. Gysbers ist von Köln nach Oberhausen gefahren. Als wir uns in Oberhausen trafen. Dann gingen wir zum Centro, wo wir gegen 12 Uhr der Treffpunkt stattgefunden hat. Als Stern eine Nachricht verkündet dass F. Hellwig später kam. Ihn hat sein Schlüssel vergessen, die zu Hause lagen. Einige kamen etwas später. Wir tranken Glühwein mit Schuss. Wir gingen auf dem Weihnachtsmarkt. Dort durften wir etwas essen. Später tranken wir weitere heiße Glühweine. Wir haben uns viel unterhalten. Es war ein schöner Spaß. Dann gingen wir zum chinesischen Restaurant. Zuerst hat Stern über die Ehrung berichtet. N. Gündüz wurde zum Fußballer des Jahres gewählt. Nuri war viele aktiv und Movieerte. Dann haben wir ein Buffet gegessen. Danach gingen wir zur Bar, wo wir uns gemütlichen unterhalten Wir haben ein hörendes Ehepaar kennengelernt, was sich uns neugierig über Gebärden leider erkundete. Wir haben dem hörenden Ehepaar das Gebärden unterrichtet gegeben. Sie wollten etwas lernen. Es war sehr schön. Gegen Mitternacht fahren wir nach Hause. Das war gute Stimmung und Laune mitbringen!

Gez. Burkhard Gysbers

